### 波多江ゼミ 2020 年度 第 4 期生

こんにちは、波多江ゼミです。

このゼミでは**交通事故における損害賠償**について、実際の事例などから理解を深めていきます。主に、民法典、道路交通法などを用いて、演習形式で授業をしていきます。

今年度はコロナウイルスの影響で例年とは異なった形でしたが、しっかりと学べる事ができています。

#### 春学期はすべてオンラインでの授業で行いました。

一人ひとつずつ、交通事故に関する基礎的なテーマを担当し、自ら作成したパーワーポイント資料を参照しながら発表を行いました。また発表後、感想や質問を言い合いことでより理解が深まりました。

#### 秋学期は対面の授業ができるようになり、改めての自己紹介から始めました。

3人のグループを作り、それぞれ実際の交通事故の事例をテーマに発表しました。そして発表後に春学期に行うことが難しかったグループワークを行いました。

また、一人ずつ 3 分間スピーチをしました。テーマは自由ですが、就活のことについて話す人が多かったです。

例年行っている、校外学習やゼミ合宿はできていませんが、コロナウイルスの様子を見て、 時期をずらして行う案もでています。

## 波多江先生は、裁判官・調停官・弁護士の経験がある法律のエリート!!

先生はとても優しく、生徒思いで暖かく、かわいらしいところから生徒だちに好かれています。 毎回の授業でも丁寧に分かりやすく、先生のもっている膨大な知識を解説してくださり 本当に学んでいて楽しいです。

# このような波多江先生のゼミに入れば、 充実すること間違いなし!